



Osterhasen sind „unterwegs“

Denzlingen (hg). Viele Osterhasen sind bereits seit einiger Zeit fleißig unterwegs, um vielen Kindern und jung gebliebenen Erwachsenen rechtzeitig zum Osterfest bunte Eier und andere Geschenke ins Nest legen zu können. Davon zeugt zumindest eine auffallend emsige Schar beim Heimethues. Meister Karl Burger von der „Dienstagsgruppe“ des Heimat- und Geschichtsvereins soll dabei als fleißiger „Geburtshelfer“ beteiligt gewesen sein, wie VHzH auf Nachfrage erfuhr. Unser Bild zeigt einige Osterhasen an der Glotter mit dem Storchenturm im Hintergrund.

Foto: Helmut Gall

Radwanderfahrt für Senioren

Denzlingen (hg). Am Freitag, 11. April, findet die erste Radwanderfahrt für junggebliebene Senioren statt. Geplant ist eine Tour über rund 28 Kilometer an blühenden Wiesen und Obstanlagen vorbei. Die Fahrstrecke geht über Vörstetten, Schupfholz nach Reute, vorbei an der Storchentpflegestation und durch den Allmendwald nach Teningen. Von dort

entlang den Sportanlagen bis Emmendingen, vorbei am Verlagshaus der Wochenzeitungen am Oberrhein zur Einkehrpause im Industriegebiet über der Elz, wo eine längere Erholungspause vorgesehen ist. Die Rückfahrt erfolgt entlang der Elz über Wasser, Kollmarsreute, vorbei am Hundesportplatz an der Elz zurück nach Denzlingen ans Rathaus.